

Der Grüneberg in Hengersberg



Hengersberg. Ein volles Haus im schönen Ambiente des Nothaft-Gewölbes in Hengersberg: 170 Zuschauer wandelten mit dem Grenzgang-Theater-Ensemble auf den Grüneberg im fiktiven Ort Fünfbrücken. Der Ausflug gefiel, wie man an den Reaktionen des Publikums und am anhaltenden Schlussapplaus ablesen konnte.

Ermutigt von dieser Resonanz nimmt das Schauspielerteam um Autor Kurt Schürzinger und Regisseur Peter Glotz nun Anlauf auf Deggendorf, wo man das Stück, das sich um Erhalt oder Inanspruchnahme wertvoller Natur dreht, ab dem 27. November wieder aufführen wird. – dz/Foto: Sebastian Grießl